

# Notre-Dame et Cournonterral, sacrés

## TAMBOURIN

Notre-Dame-de-Londres, cadre le week-end dernier de la phase finale de la coupe de France.

Le développement du jeu de balle sur tous les terrains, été comme hiver, fait qu'il n'y a plus de saison ma bonne dame. Ou plutôt, qu'elles se suivent à grands pas. Le week-end dernier, "l'extérior" a connu son épilogue avec les finales de la coupe de France. Et la semaine prochaine, c'est la salle qui entonnera ses premiers claquement de tambourin, alors que les jeunes licenciés occupent déjà le terrain.

À Notre-Dame-de-Londres, en guise de clap de fin, Cournonterral a frappé un grand coup en revenant du diable-vauvert en demi-finale. Distancé 9-3 par Cazouls-d'Hérault, il a grignoté les jeux (10-5) jusqu'à recoller, l'emporter. Avant de battre Vendémian en finale là-aussi dans le money-time (11-10, 13-10). Comme si cette saison, rien ne pouvait résister à la déferlante verte et collective.

Vainqueur déjà de la Super coupe, du championnat de France N1, N2 et salle, de la

coupe d'Europe en salle... Le club a su instaurer une homogénéité entre ses figures montantes et ses joueurs expérimentés. Le défi de la continuité se pose à lui alors qu'il voit partir son président emblématique Nicolas Estimbre.

### « Des jeunes qui poussent »

Chez les féminines, après avoir signé une année 2018 exceptionnelle, les Londraines ont doublé championnat et coupe, vainqueurs dimanche de Poussan, 13-7. « On a vu Vendémian progresser au fil de la saison ; après, ça fait trois ans qu'on est champion de France, on a des jeunes qui poussent, des anciennes qui s'accrochent ! Ça fait une belle cohésion d'équipe et ça se ressent » explique le président, entraîneur Patrice Charles. Joueur aussi avec la N1 masculine qui a su se hisser dans le quatuor de tête. Sans vraiment pouvoir concurrencer Courmon, Cazouls, Vendémian. « Même si



Les filles de Notre-Dame font le doublé.

ARCHIVE

*le score en demi-finale de la coupe de France contre Vendémian est un peu sévère ! On avait mis des anciens pour solidifier l'équipe car l'an passé, ce n'était pas top. On a aussi inclue un jeune à qui on va donner du temps de jeu. On va voir comment ça va se passer, mais j'espère que personne ne partira. »*

Reste à voir comment les cartes vont être redistribuées durant l'hiver avec un mercato ouvert jusqu'au 31 décembre.

N. H.

## Cournonsec reste en N1

En ouverture des finales, dimanche, sur le terrain synthétique de Notre-Dame, a eu lieu le match de barrage N1/N2, entre Cournonsec (3e de la poule de maintien de N1) et les Pennes Mirabeau (5e de la poule d'accession de N2). En jeu pour le vainqueur, une place en N1 la saison prochaine. Et c'est Cournonsec qui y reste, vainqueur de la rencontre, 13 jeux à 3.